

# *Miguel Diaz-Canel encourage les informaticiens cubains à travailler en faveur du développement national*

---



La Havane, 4 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a encouragé les informaticiens de notre pays à mettre en place de logiciels contribuant au développement national et à l'informatisation de la société, un programme prioritaire du gouvernement.

A la clôture de la première conférence nationale de l'Union des Informaticiens de Cuba, Miguel Diaz-Canel a salué la volonté des membres de cette organisation, plus de 8 mille, de participer à ce processus.

«Parce que cela ratifie le fait que notre pays mise et impulse le processus d'informatisation de la société. Notre pays ne se refuse ni à l'informatisation de la société ni à la connectivité ou à l'usage de l'Internet comme on a souvent tenté de nous accuser.

Le processus d'informatisation est mené dans tout le pays et les principaux bénéficiaires sont les jeunes parce que ce sont eux qui gèrent le mieux les codes de communication audiovisuelle. Donc, si nous faisons cela pour les jeunes, on peut d'une manière didactique et agréable rendre propice cette culture de l'informatisation. »

Dans son intervention, Miguel Diaz-Canel a fait savoir que Cuba avait signé quatre mémorandums d'entente avec Google afin de profiter de cette plateforme pour y mettre des contenus cubains.

Il a précisé que Google avait souscrit ces mémorandums avec l'université des sciences informatiques de La Havane, avec INFOMED, le service informatique du ministère cubain de la santé, avec le ministère de la Culture et avec le bureau de l'historien de la ville de La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173140-miguel-diaz-canel-encourage-les-informaticiens-cubains-a-travailler-en-faveur-du-developpement-national>



**Radio Habana Cuba**